

# Wolfram Jacob ist neuer Präsident

**Wechsel** Beim Lions Club Heidenheim fand die offizielle Amtsübergabe statt. Vorgänger Frank Widmann wurde verabschiedet.

Beim Lions Club Heidenheim fand die offizielle Amtsübergabe statt, bei der Präsident Frank Widmann sein Amt an Nachfolger Wolfram Jacob übergab. Die Veranstaltung wurde von zahlreichen Mitgliedern des Clubs besucht, die ihre Anerkennung für die geleistete Arbeit zum Ausdruck brachten und den neuen Präsidenten herzlich willkommen hießen.

In seiner Abschiedsrede würdigte Frank Widmann das Engagement der Clubmitglieder. Er hob hervor, dass der wahre Wert des Lions Clubs in der uneigennütigen Hingabe seiner Mitglieder liegt. Er betonte die Bedeutung

des gemeinschaftlichen Einsatzes für soziale Projekte und berichtete über verschiedene Aktivitäten, insbesondere für das Kinderheim in Gundelfingen sowie den MS-Ausflug mit der Heidenheimer Amsel-Gruppe.

Im Anschluss daran präsentierte der neue Präsident, Wolfram Jacob, sein Jahresprogramm. Besonders hob er die neue Activity „Aus der Region für die Region“ hervor. Dieses Konzept, das noch genauer vorgestellt wird, basiert auf dem Verkauf von Losen im Wert von zehn Euro. Der Erlös wird für lokale soziale Projekte verwendet.

*Lions Club*



Neuer Präsident beim Lions Club: Frank Widmann (li., mit Frau Reglone) übergab an Wolfram Jacob (mit Frau Lore). *Foto: Lionsclub*